

ABSTRAK

Norjannah. *Kesadaran Hukum Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin Terhadap Akad Jasa Pembuatan Karya Tulis Ilmiah*, Skripsi, Pembimbing: Muhammad Haris, S.H., M.Kn. pada Program Studi Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah), Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci : Kesadaran Hukum, Akad Jasa, Karya Tulis Ilmiah

Pembuatan karya tulis ilmiah di perkuliahan adalah merupakan tugas yang lumrah dijumpai oleh mahasiswa. Tugas-tugas tersebut merupakan kewajiban dan tanggung jawab mahasiswa untuk membuatnya namun disatu sisi ada pihak yang melanggar kewajiban tersebut dengan menggunakan jasa pembuatan karya tulis ilmiah. Jasa pembuatan karya tulis ilmiah merupakan akad *ijarah* (jasa) yang dilarang karena terdapat kecurangan dalam akademik yang implikasinya melanggar kewajiban para mahasiswa. Mahasiswa sebagai orang yang berintelektual harusnya paham dan sadar bahwa akad pada transaksi tersebut merupakan tindakan yang tidak benar, namun faktanya masih banyak mahasiswa yang melakukannya. Hal tersebut membuat penulis tertarik untuk melakukan penelitian lebih lanjut mengenai kesadaran hukum mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin terhadap akad jasa pembuatan karya tulis ilmiah dan apa faktor yang mempengaruhi kesadaran hukum mahasiswa tersebut menggunakan jasa pembuatan karya tulis ilmiah tersebut.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu jenis penelitian hukum empiris dengan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dan menggunakan teknik pengumpulan data melalui kuesioner dan dokumentasi. Data yang diperoleh akan diolah menggunakan analisis data kualitatif dari pemeriksaan data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa 1) Berdasarkan hasil penelitian dari 98 mahasiswa terdapat 88 mahasiswa yang tidak pernah melakukan akad jasa pembuatan karya tulis ilmiah dan masih terdapat 10 mahasiswa yang melakukan akad jasa pembuatan karya tulis ilmiah Kesadaran hukum mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin terhadap akad jasa pembuatan karya tulis ilmiah baik mahasiswa yang pernah ataupun yang tidak pernah melakukan akad jasa pembuatan karya tulis ilmiah dilihat dari 4 indikator yaitu pengetahuan, pemahaman, sikap dan perilaku hukum memiliki tingkat kesadaran hukum yang sedang. 2) Terdapat 6 faktor yang mempengaruhi kesadaran hukum mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin menggunakan jasa pembuatan karya tulis ilmiah yaitu dikarenakan rendahnya pengetahuan dan pemahaman hukum mahasiswa, karena tidak memiliki banyak waktu, terlalu banyak tugas, tidak tahu cara membuat tugas/tugasnya terlalu susah, tidak memiliki laptop atau komputer dan juga ada yang sengaja menggunakan karena biaya jasanya murah.